Assemblée générale régionale de l'ASF Pays de la Loire les 13 et 14 février 2016

Quelques courageux avaient fait le déplacement en side, mais vu le temps annoncé (avis de tempête), la plupart avait sorti la "charriote" à 4 roues.

Rendez-vous était donné à la salle des fêtes de La Chapelle Rousselin à 15 heures pour le début de l'Agr.

Après le mot du président , les débats tournèrent autour du nombre décroissant des adhérents en général et sur les raisons et sur la façon pour inverser la tendance, sur la coop régionale, sur le programme et les projets pour 2016, tel que les balades, les Rscf , les participations à des manifestations régionales en relation avec la moto, et du salon du Side-car qui se déroulera à Chemillé en Anjou 49 au mois d'octobre 2016.

La fin de la réunion fut clôturée par un petit apéro offert par le bureau Asf Pdll.

Ah j'avais oublié de préciser, en Pays de la Loire, l'Agr se déroule sur "2 jours",

le samedi après midi, réunion jusqu'à 18h, pour la soirée nous mangeons tous ensemble avec pique nique ou des pizzas du camion qui est présent à chaque Agr.

Pour finir, sono et tireuse à mousse font l'ambiance jusqu'à tôt le matin. Pour les plus loins ou les "plus prés", une salle annexe a été aménagé en dortoir. Et voila, encore une Agr qui s'est déroulée sans encombre, on peut juste déplorer une entorse de cheville du Prez.

Le Prez